

Mueren 509 personas a manos de la policía norteamericana en lo que va de 2016



La Habana, 9 jul (RHC) El diario The Washington Post publicó un artículo este sábado el cual afirma que la policía de Estados Unidos ha provocado la muerte por disparo de 509 personas. de ellas 238 blancos (47 por ciento) y 123 negros (24 por ciento).

El material destaca que entre las víctimas reportadas, 124 personas padecían de enfermedades mentales, y de la cifra total de muertos a causa de la fuerza pública, 484 eran hombres y 25 mujeres.

El periódico estructuró el informe a partir de una base de datos, notas informativas, medios sociales y otras fuentes consultadas.

De todos los fallecidos a consecuencia de disparos efectuados por agentes del orden en lo que va de año, 79 eran de origen hispano (16 por ciento), 23 de otras razas y procedencias (cinco por ciento) y 46 de procedencia no determinada.

El siete por ciento de los fallecidos (35) fueron baleados por la policía estando desarmados.

También destaca que 204 de las muertes se produjeron en personas de 30 a 44 años (40 por ciento), y 165 en ciudadanos que sus edades oscilaban entre los 18 y los 29 años. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99494-mueren-509-personas-a-manos-de-la-policia-norteamericana-en-lo-que-va-de-2016>



Radio Habana Cuba